

REGLAMENTO DE BENEFICIO DE CONVERSIÓN DE COMPRA A 3 MESES SIN INTERESES CON TARJETAS DE CRÉDITO BAC CREDOMATIC

Todos los clientes que soliciten el beneficio de conversión de compra a 3 meses sin intereses, aceptan las condiciones contenidas en este reglamento.

MECÁNICA DEL BENEFICIO

Todas las personas naturales que sean poseedoras de tarjetas de crédito BAC Credomatic emitidas por Banco de América Central S.A. (BAC) Nicaragua con las marcas MasterCard, Visa, American Express y BAC Credomatic, en adelante LAS TARJETAS PARTICIPANTES, que soliciten conversión de compra a 3 meses sin intereses, pueden aplicar al beneficio.

EL BENEFICIO

Los clientes podrán solicitar que una compra realizada en Nicaragua en los últimos 15 días calendarios, que tengan un valor de US\$100.00 ó su equivalente en córdobas, se la convirtamos a tasa cero a 3 meses sin intereses.

También podrán convertir compras en el exterior a tasa cero a 3 meses. En el caso de transacciones en el exterior, el monto mínimo debe ser US\$200.00.

Aplica únicamente para pagos de conciertos, compras en supermercados, farmacias, clínicas, hospitales realizadas en Nicaragua y transacciones en el exterior.

Por ejemplo, si usted desea convertir una compra que haya realizado de US\$100 ó más, o su equivalente en córdobas, a tasa cero a 3 meses, puede solicitarlo llenando el formulario en línea a través de la Banca en Línea en la pestaña de Realizar Gestiones, también completando el formulario en línea a través de la Banca Móvil en la sección de Solicitudes o llamando al 2274-4505 de servicio al cliente.

Para aplicar a tasa cero una transacción en córdobas, ésta se convierte primero a dólares en base a la tasa de cambio oficial vigente. Una vez dolarizada su compra, se la convertiremos a 3 meses sin intereses.

Al realizar la transacción a plazos se reduce su límite de crédito en el valor de la compra y luego en su estado de cuenta le aparecerá el cargo de la cuota. La primera cuota se cobrará en su estado de cuenta en el siguiente corte después de procesada su solicitud.

Una vez realizada la transacción a plazos, le haremos un crédito por el valor de la compra convertida a plazos. El mismo aparecerá como un crédito bajo el concepto de "CR COMPRA PLZ" en el estado de cuenta.

Una vez convertida la compra a plazos, ésta se rige bajo las condiciones de nuestro programa de Tasa 0%. Por tanto, la cuota mensual se cobra en el pago mínimo de cada mes en el estado de cuenta en moneda dólar de los Estados Unidos de América. Si Usted presenta atrasos en sus pagos, se aplicarán los intereses corrientes y/o moratorios correspondientes a los de su categoría de tarjeta de crédito.

No se suman compras, debe ser por transacción. Ejemplo: Si la transacción no es de mínimo US\$100 o su equivalente en córdobas no se podrá hacer la conversión.

La cuenta debe estar al día al momento en que le hagamos la conversión de la compra a tasa cero para aplicar al beneficio.

El banco se reserva el derecho de hacerle la conversión a un máximo de 3 transacciones en el mes calendario.

Únicamente el tarjetahabiente titular de la cuenta puede solicitar hacer la conversión.

El banco se reserva el derecho de cobrar un cargo fijo o porcentual por cada transacción convertida a compras a plazo sin intereses. El banco podría ofrecer el beneficio de no cobro de cargo por razones promocionales.

Se requiere tener límite de crédito disponible en la tarjeta de crédito debido a que este beneficio no es un extrafinanciamiento, sino que forma parte del disponible en la tarjeta de crédito. Si está sobregirada no aplica.

No aplican transacciones que aún están flotantes.

No participan en este beneficio tarjetas de crédito empresariales ni tarjetas de débito.

El proceso total del servicio puede durar entre 24 y 72 horas hábiles.

REGLAS GENERALES

1. Este beneficio está disponible en los períodos promocionales que el banco ofrezca.
2. Este beneficio no aplica en conjunto con otras promociones que realice BAC Credomatic.
3. El beneficio podrá ser suspendido o cancelado en cualquier momento por razones de fuerza mayor sin responsabilidad para BAC Credomatic.